

Même si pour ce qui est du rôle futur des Allemands il n'existe pas encore de modèle définitif à l'heure actuelle, je crois que cela ne porterait atteinte à personne si, par exemple, premièrement, les deux états allemands réduisaient ou utilisaient de façon conséquente leurs forces armées dans le sens de la défense; ce qui avait d'ailleurs été mentionné par monsieur Genscher et ce qui, sans aucun doute, pourrait faire partie d'un renoncement à créer de nouvelles armes et à posséder de nouvelles armes, des armes plus particulièrement chimiques et biologiques et peut-être même à interdire le stockage de ces armes sur le sol allemand.

Deuxièmement, si elles réduisaient leur potentiel militaire à la suite de négociations et en prenant des mesures unilatérales de part et d'autre.

Troisièmement, si elles réalisaient progressivement le retrait des forces armées étrangères sur leur territoire.

Quatrièmement, si les deux états, au sein de leurs alliances, s'engageaient en faveur d'une réduction notoire des potentiels militaires; et cinquièmement si les deux états gardaient à l'esprit constamment l'intérêt supérieur de sécurité, l'ensemble des peuples, et se dégagent progressivement de leurs engagements auprès de leurs alliances réciproques et se retiraient des organisations militaires, à savoir l'OTAN et le Pacte de Varsovie, car celles-ci de toute façon devraient prendre de plus en plus un caractère politique.

Je crois qu'il serait bon pour les allemands qu'ils établissent le lien ou qu'ils jettent un pont entre les blocs. La réunion au sommet envisagée pour les états participants à la CSCE pourrait en être d'ailleurs le cadre. La préparation de ce sommet pour cette année devrait être accélérée afin qu'un tel cadre de la CSCE puisse être créé qui constitue un poids en faveur, pour la garantie de la démocratie et de la stabilité et un potentiel du point de vue d'un état allemand.

Permettez-moi, mesdames et messieurs, aux vues de la déstabilisation existante dans mon pays, qui au fond n'a pas pu choisir la situation géographique et politique et militaire dans laquelle elle se trouve, et au regard des forces nationalistes, voire néo-nazies, des manifestations qui se présentent dans notre pays, que nous faisons absolument tout, ce qui peut renforcer des actions raisonnables et équilibrées et de même que nous allons à l'encontre de toute attente à la stabilité en Europe et au processus de désarmement.

Un renouvellement démocratique ne peut et ne doit venir que de nous-mêmes. Ce renouvellement ne peut